

Ein Bild des gesamten Vorstandes ist im Anhang beigelegt.

Die Hospiz-Initiative Leer e.V. hielt am 27. April 2005 ihre Jahreshauptversammlung in den Räumen der VHS Leer, Blinke ab.

Die Hospiz-Initiative Leer e.V. gründete sich im Jahr 1997 mit dem Ziel, dass „Tabuthema TOD und Sterben“ in der Öffentlichkeit bewusst zu machen, die Auseinandersetzung hiermit anzustreben und schwerkranke Menschen und Sterbende sowie ihre Familie auf dem letzten Weg zu begleiten. Ein würdevolles Leben bis zuletzt, geborgen im Kreise der Angehörigen / Freunde, ein Sterben zuhause, das ist das Anliegen der ambulanten Hospiz-Initiative Leer e.V.

Die 1. Vorsitzende Frau G.Bluhm-Janssen berichtet von einem sehr positiv verlaufendem Betreuungsjahr.

Erfreulich ist die Mitgliederzahl, die vom Vorjahr von 89 auf 112 Mitgliedern gestiegen ist.

Die Begleitung der Angehörigen gehört in einer Sterbebegleitung dazu und nimmt nicht selten einen großen Raum mit sehr unterschiedlichen Unterstützungsangeboten ein.

Sei März 2005 bietet die Hospiz-Initiative Leer e.V. ein Trauercafe in ihren Räumen in der Dr.Reil-Str. an. Einmal im Monat haben hier trauernde Menschen die Möglichkeit zum Austausch und zum Innehalten. Zwei ehrenamtliche Mitglieder betreuen das Trauercafe, beide sind ausgebildete Trauerbegleiterinnen.

Eine intensive Öffentlichkeitsarbeit in Form von Vorträgern bei verschiedenen Einrichtungen und Vereinen, Schulen etc. ist fester Bestandteil der Informationsarbeit.

Teilnahme an Veranstaltungen wie z.B. Ostfriesischer Kirchentag, Julianenfest erfolgte, sowie eine Vortragsreihe in Zusammenarbeit mit der VHS Leer.

Weitere Termine im laufenden Jahr sind:

1. 14. September 2005 20 Uhr VHS Räume, Blinke 61, 26789 Leer  
„Ich möchte Dich begleiten“  
Bücherabende zum Thema Abschied, Sterben und Trauer  
Gestaltet von Herrn Plenter von der Buchhandlung Plenter, Leer und Mitarbeiterinnen der Hospiz-Initiative Leer e.V.
2. 09. November 2005 20 Uhr Kulturspeicher, Wilhelminengang 2, Leer  
Hospiz als Euthanasieprophylaxe?!“  
Referent: Herr Prof. Dr. Franco Rest, Prof. für Erziehungswissenschaften,  
Sozialphilosophie und Sozialethik

Der Vorstand wurde in seiner Funktion entlastet und weiterhin bestätigt. Ein „erweiterter Vorstand“ wurde neu besetzt.

Zum Vorstand gehören:

1. Vorsitzende Frau G.Bluhm-Janssen

2. Vorsitzende Frau D.Greve

Kassenwartin Frau A.Thomas

Schriftführerin Frau M.Fliege

Zum erweiterten Vorstand gehören:

Frau I. Bennmann

Frau B. Braun

Frau H. Graalman

Frau M. Grolig

Frau Helmers-Brouwer

Frau H. Hübner

Frau I. Krumme

Frau S. Mühring

Frau E. Preuschaft

Frau B. Runde

Frau Dr. Brunschön-Schumacher

Frau M. Smidt

